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Wie bist Du zur Kunst gekommen?
Meine Eltern hatten einen Kunsthandel, ich bin frühzeitig mit sehr  
unterschiedlicher Kunst (antiker Teppichkunst, Kunstgeschichte, Malerei)  
in Berührung gekommen.

Was war Dein Türöffner in die Kunst?
Auslöser war die Begegnung mit einem blauen Bild in Acryl mit einer 
Schicht Gips. Es schien, als ob das Bild aus einer Wunde aus Gips blute. 
Das war 2015. Seitdem nimmt die Malerei einen wesentlichen Teil in 
meinem Leben ein.

Was inspiriert Dich? Wie kommst Du auf deine Ideen?
Meine Reaktion auf Begegnungen mit anderen Menschen, ihren  
Stimmungen und Wertvorstellungen. Meine Malerei ist sehr intuitiv. Das 
spiegelt sich in der Wahl des Untergrunds, der Farbe und Linienführung.

Vor welchen Herausforderungen siehst Du Dich bei Deiner  
künstlerischen Arbeit?
Weniger ist mehr. 

Was macht Dir daran besonders Freude?
Das Spektrum an Ausdrucksmöglichkeit und die Tiefe der Gefühle im Ent-
stehungsprozess. Zu wissen, wohin meine Energie fließt. Es entsteht eine 
Wechselwirkung mit dem Bild, das mir Energie zurück gibt.

Wie sieht Deine Arbeitsumgebung aus? 
Unsere 70er Jahr Villa ist die ideale Arbeitsumgebung. Mein Atelier ist im 
Obergeschoss. Im stillgelegten Schwimmbad stelle ich meine Bilder aus.

Brauchst Du besondere Arbeitsbedingungen für Dein Schaffen?
Ich brauche Platz und bin gerne unter Menschen während meines Schaffens.

Wohin soll die Reise gehen, wohin soll die Kunst Dich führen?
Kunst einem größeren Publikum näher zu bringen, Stimmungen zu erzeu-
gen. Ziel ist es, dass sich die Betrachter in meinen Bildern zu Hause fühlen. Ich 
liebe es, über mich hinaus zu wachsen, mich selbst zu überraschen.

Was ist Dein aktuelles Projekt? Woran arbeitest Du gerade?
Zuletzt habe ich mich auf meine Ausstellung: „BUNTE LEUT auf dem Weg“ kon-
zentriert. Die Ausstellungseröffnung in St. Jodok in Ravensburg wurde auf den 
4. Juli 2020 verschoben. Ich probiere mich aktuell in schwarz weißen Portraits 
und Geschichten im Komikstil.

Das Leben ist voller komischer 
Momente und Absurditäten, die 
es wert sind, erzählt zu werden. 
Wenn ich male, fühle ich mich 
frei und grenzenlos. Kunst be-
reichert mein Leben und erfüllt 
mich. Sie schenkt mir Erfüllung, 
Entwicklung, Freiheit. Mein Le-
ben ohne Kunst wäre belanglos 
und arm.
www.kunst-rose.de

Die Hundenanny

Meine Kunst ist
laut,

expressiv
bunt.

Vorwiegend großformatige 
Portraits in Acryl, Misch

technik in expressiver Malart.

Wir sind aktiv.
Mitglieder des Vereins 
stellen sich vor.
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